

Siguen éxitos de ciclista cubana en Estados Unidos



La Habana, 15 jun (ACN) Luego de podios a principios de mes en la Clarendon Cup y en la Crystal Cup, la cubana Marlies Mejías sumó el segundo lugar en la Tulsa Tough - McElroy River Park Criterium 2022, su más reciente carrera en Estados Unidos.

Mejías, figura del equipo Cuba y el club

estadounidense Twenty24 Pro Cycling, cronometró 55:37 minutos en la relampagueante clásica, según la página oficial de resultados del certamen.

En una llegada muy reñida, la artemiseña solo fue superada por Skylar Schneider (55:36) del L39ION of Los Ángeles, mientras, Alexis Ryan (55:37), del propio elenco angelino, alcanzó el bronce.

El Twenty24 Pro Cycling en las últimas horas felicitó en su página en Facebook a la antillana y destacó "¡Qué meses más salvajes para esta atleta cubana!"

Mejías también fue subcampeona de la Clarendon Cup, el 5 de junio, tras culminar tercera un día antes en la Crystal Cup.

La cubana, que ganó en 2017 la Clarendon Cup, se alzó con el cetro a finales de noviembre último en el Tour de Tucson, en su debut en la icónica lid, disputada en su edición 38 a lo largo de 102 millas, con

seis mil 715 competidores en distintas categorías de edades y distancias a través de la ciudad californiana de Tucson y las cinco cordilleras adyacentes.

Por Cuba, Mejías obtuvo la plaza para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 en la contrarreloj individual, cupo alcanzado el 12 de mayo pasado en el Campeonato Panamericano de Ruta en Argentina.

Recién incorporada al deporte activo luego de ser madre, Mejías fue campeona panamericana en agosto de 2021 en la contrarreloj en la lid continental de ciclismo de ruta en República Dominicana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/290753-siguen-exitos-de-ciclista-cubana-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba